

**[TENDENCIAS]**

# Fundador de Coaniquem ganó el Premio Nacional de Medicina 2024

Es el Dr. Jorge Rojas Zegers, cirujano plástico y reconstructivo de la Pontificia Universidad Católica.



Ignacio Arriagada M.

El doctor y fundador de la Corporación de Ayuda al Niño Quemado (Coaniquem), Jorge Rojas Zegers, ganó ayer el Premio Nacional de Medicina 2024, máximo galardón que se entrega a los médicos en Chile.

El jurado de la premiación valoró la labor profesional de Rojas en la salud, destacándolo, principalmente, por ser uno de los impulsores de la Ley 19.680, que prohíbe el uso particular de fuegos artificiales; gestor y líder del primer Registro Latinoamericano de Pacientes Quemados (RELAQ) y precursor de la ficha médica electrónica y telemedicina en Chile.

**TRAYECTORIA**

El Dr. Rojas Zegers es médico cirujano de la Pontificia Universidad Católica de Chile, especialista en Cirugía Plástica y Reconstructiva y un reconocido subespecialista en las áreas de cuidado y rehabilitación de quemaduras y de malformaciones craneofaciales.

Dedicado a la atención

infantil, ha ejercido en el Hospital Roberto del Río, en la Clínica Alemana de Santiago y en la Corporación de Ayuda al Niño Quemado, Coaniquem, institución que él mismo fundó en 1979 y donde impulsó el lema "Todo por el niño quemado".

Además, el galardonado médico es compositor y concertista en guitarra clásica, graduado en la Universidad de Chile, donde fue profesor titular.

En el plano más personal el Dr. Rojas se reconoce como un hombre de familia, está casado hace 50 años con la Dra. María Ester Goldsack, cardióloga del Hospital Militar, con quien tiene siete hijos, algunos de ellos también médicos.

**SOBRE EL PREMIO**

El Premio Nacional de Medicina es el más importante de la medicina en Chile y es otorgado por los propios médicos a sus pares.

Fue creado por con el fin de reconocer y visibilizar la obra de médicos que han sobresalido por su exitoso recorrido en el área clínica o de salud pública y que representen un modelo para seguir en lo humano y profesional, por su trayectoria de excelencia, creatividad y espíritu de servicio. 🌟



ROJAS HA SIDO DESTACADO POR SU ROL EN EL TRATAMIENTO Y REHABILITACIÓN DE NIÑOS Y ADOLESCENTES.

